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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию обеспечению системы экономической безопасности организации в сфере атомной отрасли, выявлению рисков и угроз, проведению комплексной оценке уровня экономической безопасности АО «Атомэнергопром», а также разработка мероприятий по ее совершенствованию. Задачи, которые решились в ходе исследования: 1. Изучение понятия и сущности экономической безопасности, а также подходов к оценке обеспечения экономической безопасности организации; 2. Анализ внутренней и внешней среды АО «Атомэнергопром»; 3. Проведение комплексной оценки уровня экономической безопасности АО «Атомэнергопром»; 4. Предложение мероприятий по улучшению состояния уровня экономической безопасности организации; 5. Экономическое обоснование предложенных мероприятий. Работа проведена на базе открытых данных АО «Атомэнергопром». Были проведены: PEST-анализ; SWOT-анализ; горизонтальный и вертикальный анализ баланса АО «Атомэнергопром»; горизонтальный анализ отчета о финансовых результатах АО «Атомэнергопром»; оценка стоимости чистых активов, анализ платежеспособности; анализ рентабельности; комплексная оценка уровня экономической безопасности, а также разработка мер по ее улучшению.
        

        
          This work is devoted to the study of ensuring the organizations economic security system in the nuclear industry, identifying risks and threats, conducting a comprehensive assessment of the level of economic security of JSC «Atomenergoprom», as well as developing measures to improve it. Tasks that were solved during the study: 1. Study of the concept and essence of economic security, as well as approaches to assessing the economic security of the organization; 2. Analysis of the internal and external environment of JSC «Atomenergoprom»; 3. Conducting a comprehensive assessment of the level of economic security of JSC «Atomenergoprom»; 4. Proposal of measures to improve the state of the level of economic security of the organization; 5. Economic justification of the proposed measures. The work was carried out on the basis of open data of JSC «Atomenergoprom». The following were carried out: PEST analysis; SWOT analysis; horizontal and vertical analysis of the balance sheet of JSC «Atomenergoprom»; horizontal analysis of the report on the financial results of JSC «Atomenergoprom»; valuation of net assets, solvency analysis; profitability analysis; comprehensive assessment of the level of economic security, as well as the development of measures to improve it.
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